



並木中等story

令和3年2月25日号

幸せを幸せと思えること！

帰る家がある。温かい食事をいただける。話をする友達がいる。心配をしてくれる人がある。学校で学ぶことができる。これらのことは、皆さんにとってはどのようなことでしょうか。それぞれはとても幸せなことですよ。しかし、これらのことを当たり前として、そのありがたさを忘れていないでしょうか。人は幸せが続くと、幸せ



なことを当たり前とらえてしまい、ありがたさも忘れがちです。大きな被害を受け、困難な生活になって、そのありがたさを思い出すことも多いと思います。

あるお坊さんが話していました。「**幸せなことを幸せと思って生きる人が本当の幸せなんだよ。**」
幸せは当たり前ではありません。今の幸せも感謝して生きていきたいです。

祝 《Hort Science(アメリカの科学雑誌)掲載》

皆さんの先輩に当たる久保裕亮さん（本校3回生，現東京大・院）の論文がアメリカ合衆国の科学雑誌Hort Scienceの54号に掲載されていたことが分かりましたので、紹介します。タイトルは「エチレンとカイワレ」で、久保さんが本校の課題探究でまとめたものを発展研究したものです。おめでとうございます。

